



Patenschaftsfonds – „Hilfe, die ankommt!“

aktion leben oberösterreich hilft schwangeren Frauen in Notsituationen

Dass die Vorstellung über die glückliche werdende Mutter oft nicht stimmt, zeigen uns die Anrufe vieler Frauen, die Beratung und konkrete Hilfeleistung brauchen. Frauen/Familien, die um Hilfe bitten, kommen meist von Beratungsstellen oder haben von Freunden und Bekannten von uns gehört. Meist trauen sie sich aufgrund großer finanzieller Schwierigkeiten nicht zu, ein Kind oder ein weiteres Kind auf die Welt zu bringen.

Die Not ist vielfältig

Frauen/Familien mit hohen Schulden, alleinerziehende Frauen, die keine Unterstützung (Alimente) vom Kindesvater bekommen, Krankheit oder Arbeitslosigkeit des Partners, selber mitten in der Ausbildung oder im Studium...

Für manche Probleme gibt es Lösungen und Unterstützungen durch die öffentliche Hand. Leider kommt es immer wieder vor, dass Betroffene durch das soziale Netz fallen. Familien mit Kindern sind trotz Kinderbetreuungsgeld häufig von Armut bedroht. Für ausländische Familien ist der Zugang zu familienpolitischen Leistungen deutlich schwieriger, wenn nicht unmöglich. Alleinerziehende Mütter müssen in der Karenzzeit oft mit einem Bruchteil ihres bisherigen Einkommens ihre Existenz und die ihres Kindes bestreiten. Einige Frauen brauchen auch schon vor dem Geburtstermin finanzielle Unterstützung, etwa wenn sie gerade auf Wohnungssuche sind.

JA sagen zu neuem Leben

aktion leben oberösterreich hilft mit, dass Mütter JA sagen können zu dem Kind, das sie erwarten. Da wir das nicht allein und aus eigener Kraft schaffen können, bitten wir Einzelpersonen, Gruppen und Institutionen, bedürftige schwangere Frauen und Familien mit einer Patenschaft zu unterstützen. Mit dem Gefühl, nicht völlig allein zu sein und der Zusage einer finanziellen Unterstützung, kann das JA zum Kind leichter fallen.

Ein Jahr wirksam helfen

An der Patenschaftsaktion teilnehmen bedeutet, sich zu verpflichten, monatlich einen fixen Betrag für die Dauer eines Jahres in unseren Patenschaftsfonds einzuzahlen. Eine Patenschaft ist ab 10,- Euro pro Monat möglich. Die Geschäftsführung von aktion leben oberösterreich entscheidet nach gewissenhafter Prüfung über die Vergabe von finanziellen Zuwendungen. Dabei arbeiten wir eng mit den Beratungsstellen der Caritas, beziehungleben.at (Partner-, Ehe-, Familien- und Lebensberatung sowie Schwangerschaftsberatung), dem Hilfsfonds der Katholischen Aktion, den Frühen Hilfen und der Schuldnerberatung zusammen. So können wir den Frauen/Familien wirkungsvoll und effizient helfen.

Wie groß ist die Unterstützung?

Wir überprüfen das Einkommen und auch die Ausgaben. Wir schauen genau, was die Frauen/Familien brauchen. Derzeit unterstützen wir Klientinnen mit 50,- bis max. 200,- Euro monatlich. Grundsätzlich erhält die Klientin/Familie eine Patenschaft für ein halbes Jahr, nach erneuter Prüfung der Einkommenssituation bis zu maximal einem Jahr. In besonderen Notsituationen werden auch Einmalzahlungen geleistet.



Mit einer Patenschaft helfen

Wir bitten Sie daher herzlich, mittels Dauerauftrag oder Einmalzahlung unserem Patenschaftsfonds „Hilfe, die ankommt!“ zu unterstützen. Sie geben den Frauen/Familien durch Ihre Patenschaft wieder Hoffnung.

NEU: Nutzen Sie auch den Vorteil der Spendenabsetzbarkeit.

Verwendungszweck: Patenschaft aloö

Empfänger aktion leben oberösterreich

Spendenkonto: IBAN: AT41 3400 0000 0100 4159

Für weitere Fragen und Informationen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.
Mit den besten Wünschen,



Ingrid Koller
Geschäftsführerin

aktion leben oberösterreich
kapuzinerstraße 84
4020 linz
telefon 0732/7610-3418
aktion.leben@dioezeze-linz.at
www.aktionleben.at/ooe

Spendenkonto RLB OÖ
IBAN: AT41 3400 0000 0100 4159
BIC: RZOOAT2L



Wir führen das Österreichische Spendengütesiegel.